

ABSTRAK

Ghifar Nazhif Mumtaza. Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Kelompok Usaha Bersama (KUBE) “LIMA” (Studi Deskriptif di Desa Jelegong Kecamatan Rancaekek Kabupaten Bandung).

Mewujudkan masyarakat yang berdaya secara ekonomi dibutuhkan adanya program pemberdayaan kewirausahaan agar masyarakat lebih terarah, terkendali dan terkontrol. Kewirausahaan berarti menciptakan lapangan pekerjaan untuk dirinya sendiri atau untuk orang lain disekitarnya. Jiwa kewirausahaan masyarakat tumbuh dan berkembang, dengan hadirnya program pemberdayaan seperti yang dilakukan Kelompok Usaha Bersama (KUBE) “Lima” dalam memberdayakan ekonomi masyarakat Desa Jelegong.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bentuk program pemberdayaan ekonomi masyarakat, mendeskripsikan proses pelaksanaan program dan hasil yang diperoleh dari program pemberdayaan ekonomi masyarakat oleh KUBE “Lima” dalam meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan ekonomi keluarga.

Landasan pemikiran dalam penelitian ini adalah Teori Pemberdayaan dari Totok dan Poerwoko, bahwa pemberdayaan sebagai upaya untuk memenuhi kebutuhan yang diinginkan oleh individu, kelompok, maupun masyarakat luas. Sehingga masyarakat memiliki kemampuan dalam melakukan pilihan dan mengontrol lingkungannya untuk memenuhi kebutuhannya.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, dengan menggunakan metode deskriptif. Pengumpulan data yang digunakan ialah teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan teknik reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses pemberdayaan ekonomi yang dilakukan oleh KUBE “Lima” menghasilkan masyarakat yang berdaya serta menambah keterampilan dalam berwirausaha melalui program pemberdayaan ekonomi, masyarakat juga terlihat inovatif dalam bidang usahanya. Dibuktikan dengan banyaknya ibu rumah tangga yang produktif sehingga dapat berwirausaha dengan keterampilan yang dimilikinya guna meningkatkan kualitas hidup dan mensejahterakan ekonomi keluarganya.

Kata kunci: Pemberdayaan, Masyarakat, Kelompok Usaha Bersama